

Quand les générations décorent ensemble

- VU 2 FOIS
- LE 20/06/2018 A 05:00
-



Photo HD une complicité dans la création Photo RL

Décoration intergénération

Corine Derrieu Auteure spécialisée dans la découverte d'un Art de Vivre sain, fun, écolo et économique en Région Grand Est était l'invitée de la bibliothèque de Guénange dans le cadre des Insolivre pour un atelier de création intergénération. Il s'agissait pour les jeunes et les résidents de l'EHPAD voisin de créer ensemble des jardins miniatures décorés d'objets de récupération : une initiation à la créativité en sorte avec un sujet imposé, faire apparaître son héros préféré dans ce milieu hétéroclite. Un moment de complicité et d'échange apprécié par tous